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M4_LEVEL 1 MATCH OFFICIAL EDUCATOR: SELF-REVIEW FORM
М4_УРОВЕНЬ 1 ПРЕПОДАВАТЕЛЬ ДЛЯ СУДЕЙ: 

ФОРМА САМООЦЕНКИ
This M4 form is to be completed as part of the course debrief of within one week of delivering a Level 1 Match Official course. Once completed please submit to your assessor and to tom.mather@rlef.eu.com.  The completed form will be permanently stored on the RLEF Technical Portal.
Форма М4 должна быть заполнена, как часть курсового опроса, в течение одной недели после окончания курсов уровня 1 для судей. После заполнения, отправьте оценивающему преподавателю. Заполненная форма будет постоянно храниться в Вашем уникальном разделе участника технического портала RLEF. 

	Educator’s name:
Имя преподавателя:
	
	Date:
Дата:
	

	Assessor’s name:
Имя экзаменатора:
	
	Course date:
Дата курсов:
	

	L1 course venue:

Место проведения курсов уровня 1:
	


	How do you think the course went?
Как, по Вашему, прошел курс?

	

	What went well? Why?
Что понравилось? Почему?

	

	What didn’t go well? Why?
Какие были недостатки? Почему?

	

	What do you think were the strengths of your delivery?
Какие, по Вашему мнению, были сильные стороны объяснения?

	

	What aspects of your delivery do you think were less strong?
Какие, по Вашему мнению, были менее сильные стороны объяснения?

	

	Is there anything you would change about the course delivery or content?
Есть ли что-нибудь то, что Вы хотели бы изменить в подаче объяснения или в его содержании в будущем?

	

	How do you think you worked as a team?
Как Вы думаете, Вы работали, как команда?

	

	How do you propose to mentor the new match officials over the next 18-24 months to help them complete their CATO tasks and develop as match officials?
Как Вы предлагаете следить и контролировать судей в следующие 18-24 месяца, чтобы помочь им выполнить задачи САТО и развиваться, как судьи?

	

	Set yourself three SMART [Specific-Measurable-Achievable-Relevant-Time bound] objectives for the next 12 months to improve yourself as a Level 1 Match Official Educator
Установите для себя (конкретные-измеримые-достижимые-соответствующие-ограниченные по времени) цели на последующие 12 месяцев для самосовершенствования в качестве преподавателя уровня 1 для судей

	1.

2.

3.



	What help do you need to achieve those objectives? 
Какая помощь Вам нужна для достижения этих целей?             

	



